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Résumé:

L'étude vise a mettre en évidence les domaines de renouvellement et
d'imitation dans les miniatures de Mohammed Racim, on retrouve son
extension aux écoles de Dessin islamique, que ce soit dans les caractéristiques
ou les sujets, on retrouve un renouveau dans l'art du portrait et le cadrage de
tableaux peints est visible ou apparente dans sa miniature, une narration
accrue et développée du fait qu'ille exclut la méthode traditionnelle de
narration on de relation eu se concentrant sur la simulation d'événement.
L'histoire est racontée dans l'ordre. Il a donc été intégré dans les miniatures de
Mohammed Racim, les fondations de la narration du temps et du lieu... avec

des paradoxes et des techniques temporelle.

- Mots clés : Esthétique de I'Art Islamique ; Tradition et Innovation ; ldentité et
Dépendance ; Miniature ; Mohammed Racim.
Abstract

The study aims to highlight the areas of renewal and imitation in the
miniatures of Mohammed Racim, we find its extension to the schools of Islamic
painting, whether in characteristics or subjects, and we find a renewal in the art
of portraiture and the frame of a painting, as the narration in his miniature has
witnessed a development, where we find it excludes the traditional method of
narration by focusing on simulating the events of the story ...to be listed in order.
Therefore, it was integrated in the miniatures of Mohammed Racim, the
fondations of the narration from time and place... with paradoxes and temporal
techniques.
- Keywords: Aesthetics of Islamic Art; Tradition and Innovation; Identity and
Dependency; Miniature; Mohammed Racim.




